

A partir de noviembre, Egipto introducirá el billete plástico en su economía



El Cairo, 2 ago (RHC) Egipto introducirá a partir de noviembre venidero billetes de plástico para combatir la falsificación y con una vida útil mucho más larga que el papel moneda, anunció hoy el Banco Central (CBE por sus siglas en inglés).

Gamal Negm, vicegovernador del CBE explicó que a partir de ese mes entrarán en circulación billetes de 10 y 20 libras (una libra igual a 0,063 dólares) fabricados con polímeros, mucho más resistentes.

Aclaró que el actual papel moneda no será retirado y por tanto mantendrá su poder adquisitivo.

Shar El Damaty, experto en el tema, detalló que esos tipos de billetes contribuyen a la eliminación gradual de la economía paralela al combatir la falsificación y controlar mejor el mercado monetario.

Además, apuntó, es más limpio, resistente a las bacterias y otros gérmenes, y puede ser reciclado.

El Damaty manifestó que entre un 10 y un 15 por ciento del volumen monetario que circula en esta nación norafricana se comercializa en efectivo.

Resaltó que más de una treintena de países ya utilizan esta modalidad, a la que se suma Egipto, lo cual ubicará a este país en la vanguardia en Oriente Medio.

En África solo Ghana emplea billetes plásticos, pero los imprime en Australia, Egipto podría suplir en un futuro cercano al mercado regional, manifestó.

El priimer mandatario Abdel Fattah al Sisi revisó este fin de semana los nuevos billetes plásticos durante una reunión con el primer ministro Mostafa Madbouly y el gobernador del CBE, Tarek Amer, según un comunicado de la presidencia.

Durante el encuentro, Amer comentó que se planea construir una imprenta para fabricarlos en la Nueva Capital Administrativa, que se levanta a unos 45 kilómetros al este de El Cairo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/265802-a-partir-de-noviembre-egipto-introducirá-el-billete-plastico-en-su-economia>



Radio Habana Cuba